



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Karl Frel-ler, Gudrun Brendel-Fischer, Erwin Huber, Dr. Otto Hünnerkopf, Angelika Schorer** und **Fraktion (CSU)**

Drs. 17/1432

Bayerische Anliegen bei der Energiewende

Die Staatsregierung wird aufgefordert, über den Stand der Beratungen zur Energiewende zu berichten und dabei insbesondere auf die bayerischen Anliegen einzugehen:

- EEG-Reform: Kosteneffizienz, bezahlbare Strompreise, Erhalt der Ermäßigungen für energieintensive Unternehmen, keine Belastung der Eigenstromerzeugung, Nutzung der Potenziale der Biomasse für eine flexible Stromerzeugung insbesondere auch Einsatz für den Erhalt der Flexibilitätsprämie nach EEG 2012; Möglichkeiten für Bürger-Energiegenossenschaften;
- Versorgungssicherheit, Rahmenbedingungen für Kraftwerksinvestitionen: Ausschreibung von Reservekapazitäten, Einführung von Kapazitätsmechanismen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident